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BERUFLICHE BILDUNG

Leichte

Sprache

KONTAKT

ZIB
Zentrum für Inklusion und berufliche Bildung
Irrgartenstraße 32
66538 Neunkirchen

Werkstattzentrum für behinderte
Menschen der Lebenshilfe gGmbH
Am Beckerwald 31
66583 Spiesen-Elversberg
Telefon +49 6821 793-0
www.wzb.de

VERWALTUNG

IHRE ANSPRECHPARTNER*INNEN:
Jeannette Klemm, Leiterin ZIB Alexander Näb, Bereichsleiter
Telefon +49 6821 793-1182 Telefon  +49 6821  793-1186
Mail: j.klemm@wzb.de Mail: a.naeb@wzb.de



Im Zentrum für Inklusion und berufliche
Bildung (ZIB) werden Menschen mit
Behinderung auf ihr Berufsleben
vorbereitet. Hier können sie arbeiten
lernen.

Im ZIB kann man auch ein Praktikum
machen.

Zentrum für Inklusion
und berufliche Bildung

Hier arbeiten auch Sozialarbeiter und
Psychologen. Sie helfen beim Lernen.

Das ZIB dauert 27 Monate. Wer mit dem
ZIB fertig ist, kann in der Werkstatt
arbeiten. Manche Leute können danach
auch auf dem allgemeinen Arbeitsmarkt
arbeiten.

Das ZIB hat folgende Ziele:

Arbeiten lernen

Zusammen arbeiten

Eine starke Persönlichkeit werden

Fürs Leben lernen

Im ZIB gibt es verschiedene Berufe:

Holz / Schreinerei

Metall / Schlosserei

Papiermontage

Montage / Elektromontage

Garten- und Landschaftspflege

Hauswirtschaft und Küche

Gastronomie

Zentrale

Das ZIB wird gefördert durch die

Bundesagentur für Arbeit
Agentur für Arbeit Saarland


